
Data: 19/07/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 16:00hrs
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Vitória L. Beier.

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Luana Carolina Kleinert

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S.
F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello
Souza;  Jessica Carvalho; Laura B. Klafki; Luana
Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela
 Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências.
2. Faltas: A petiana Gabriela recebeu falta por ter ingressado na videoconferência após 15
minutos de iniciada a reunião. Sua justificativa, por se tratar de atividades da graduação,
está aceita por ser amparada pelo Regimento Interno do grupo. A tutora Luísa recebeu
falta por ter ingressado na videoconferência após 15 minutos de iniciada a reunião e sua
justificativa ainda não foi relatada, podendo ser analisada na próxima reunião
administrativa.
3. Justificativa Ausências: Não havia justificativa de ausência para ser avaliada pelo
Grupo. 
4. Aprovação ATA XX/2021: A ATA 24 não foi aprovada, pois a tutora ainda irá fazer suas
considerações na mesma.

5. Atualizações:
O petiano Arthur mandou e-mail pro professor Carlos Heitor sobre o projeto Videoaulas,
olhou IGTV da petiana Rafaela, leu o Informativo e participou da reunião do projeto Odonto
do Esporte. A petiana Camila mandou e-mail pro NTE e marcou reunião para discutir sobre
as Videoaulas. Além disso, a petiana participou da reunião do simpósio e do Odontologia
do Esporte, e fez alterações no Informativo. A petiana C. Eduarda participou da reunião do
Simpósio, assistiu o IGTV da petiana Rafaela, leu o Informativo e fez algumas
observações. Além disso, participou da reunião do Projeto Odonto do Esporte, e mandou
e-mail para palestrantes do Simpósio. A petiana Gabriela participou da reunião do projeto
Gestantes, auxiliou na organização do OdontOrienta e viu sobre as normas do artigo de
petianos. A petiana Gabrielle entrou em contato com a secretária do Dr. Aroldo, assistiu
IGTV da petiana Rafaela e leu o Informativo. A petiana Giovanna atualizou a planilha do
IGTV, revisou a ATA, conferiu IGTV da petiana Rafaela, leu o Informativo e enviou
certificado do SulPET do ano passado para a professora. Além disso, adiantou a parte da
escrita do relatório da atividade de acolhimento dos calouros. A petiana Hanna participou
da reunião do projeto Odontologia do Esporte, da reunião com a Professora Luísa sobre o
Xerostomia, em que já iniciou a leitura dos materiais que a tutora solicitou. Além disso, a
petiana assistiu ao IGTV da petiana Rafaela, viu a ATA e organizou a tabela de julho. A



petiana Jessica conferiu o IGTV da petiana Rafaela, o Informativo e deu sequência aos
resultados do traumatismo.
A petiana Laura olhou o IGTV da petiana Rafaela e revisou o Informativo. A petiana Luana
revisou a ata, leu o Informativo, contatou a petiana egressa Giovanna Gioppo sobre as
Videoaulas, teve reunião do projeto de gestantes e também reunião com a petiana Rafaela
e a palestrante do Atualiza Bruna Fischer. O petiano Luiz assistiu o IGTV da petiana
Rafaela, terminou de escrever parte do projeto Odontologia do Esporte e participou da
reunião deste projeto. A petiana Marina participou da reunião do projeto de gestantes,
verificou lista dos petianos egressos e mandou para as meninas da redes, reunião do
Simpósio, recebeu retorno das lembranças e começou escrever IGTV de agosto. A petiana
Rafaela preencheu a tabela do mês de junho, teve reunião na quarta sobre Atualiza,
mexeu na busca de dados sobre a revisão sistemática. A petiana Renata, assistiu o IGTV
da petiana Rafaela, viu informativo, entrou em contato com um palestrante do Simpósio e
participou da reunião do Simpósio. Além disso, está finalizando o artigo Traumatismos. A
petiana Vitória assistiu IGTV da petiana Rafaela, viu Informativo , fez convite do
OdontOrienta e mandou e-mail para a professora Letícia sobre videoaula de fotografia. A
tutora Luísa fez reunião com o projeto Gestantes, e com a Hanna sobre o projeto
Xerostomia, e também revisou o artigo que a petiana Gabriela está escrevendo e assistiu
ao IGTV da Rafaela. Além disso,a tutora deu resposta para a pesquisa do Covid.

Pautas e encaminhamentos:

1. Lembranças formatura: A petiana Marina relatou que entrou em contato com a
empresa Invicto Laser, e obteve resposta de que a partir de 5 cuias com os pés
de metal e a escrita gravada, o valor fica de R$35,00 reais. Já a bomba tem o
valor de 30 reais, totalizando R$ 68,00 reais. A petiana conversou com a
petiana egressa Ana e esta disse que não tem problema se não receber o
broche como lembrança, já que o grupo não está recebendo custeio.

2. Retorno Videoaulas: A petiana Camila obteve resposta do NTE, em que
relataram que as gravações estão acontecendo normalmente, e no dia 20 de
julho terá uma reunião para debater sobre várias questões envolvendo os
vídeos. A petiana Luana encaminhou resposta das videoaulas em que a petiana
egressa Giovanna Gioppo estava responsável e a petiana Camila irá discutir
sobre essas videoaulas na reunião com o NTE.

3. Simpósio: A petiana Marina relatou que sexta-feira passada(16/07) teve
reunião do Simpósio com as petianas Camila, Eduarda e Renata. Elas
discutiram acerca da plataforma que a princípio será “Doity”,  entretanto ainda
estão debatendo sobre. A petiana C. Eduarda relatou que houve mudanças de
data em razão da indisponibilidade dos palestrantes e  que agora as palestras
serão realizadas na quarta e quinta feira (contando com duas palestras, uma
palestra começa às 18:00 e outra às 20:00). As petianas gostariam de
acrescentar mais duas palestras pelo fato de não haver palestrantes mulheres
até então, sendo que o grupo concordou que a presença de palestrantes
mulheres seria algo muito válido e necessário. Então, serão feitas duas
palestras na sexta-feira. Em relação aos temas, o petiano Arthur sugeriu o tema
de DTM, com a palestrante Ana Luisa Leal Barbosa, sendo assim, as petianas
irão mandar  mensagem para ela. Já sobre o segundo tema, os petianos
demonstraram interesse no assunto “Odontologia Hospitalar”, e irão entrar em
contato com a professora Alexandra para sugestão de alguma palestrante.

4. Site PET: A petiana Marina solicitou que os petianos que não enviaram a foto e
o currículo lattes para ela, enviem esses dados para o site ficar completo.

5. Atualiza Pet – pacientes trans: A petiana Gabrielle entrou em contato com as
palestrantes e o tema será: “Acolhimento a pessoas trans: o que eu posso
fazer?”. O evento ocorrerá dia 11 de agosto, quarta-feira, às 19:00 horas. A
tutora Luisa relatou que as meninas sugeriram ter o  relato de uma pessoa



trans, e então a petiana Gabrielle entrará em contato com elas para encontrar
algum convidado.

6. Atualiza PET Bruna Fischer: O evento ocorrerá amanhã, terça-feira as 19:00
horas, sendo que está tudo organizado até então, pois na semana passada foi
feita uma reunião com a palestrante e com a petiana Luana, e deu tudo certo.

7. Revisão sistemática: A petiana Rafaela disse que como tiveram uma aula com
a professora Patrícia sobre revisão sistemática, ela seguiu as orientações da
professora e sendo assim fez as tarefas que foram ensinadas, e questionou
quando seria o próximo encontro. A petiana Gabrielle falou que a professora irá
retomar os encontros assim que a JAI  for encerrada, pois no momento elas
estão focando em outras escritas e não na revisão sistemática. A tutora Luísa
argumentou que pode conversar com a sua doutoranda para auxiliar as
responsáveis pela revisão sistemática que desejam dar continuidade a escrita.
Assim, será marcado uma reunião com a doutoranda para daqui 2 semanas.

8. Avaliação interna: A avaliação será realizada no dia 23 de julho às 15:00
horas. Sendo assim,  até quarta-feira (21-07) os petianos deverão encaminhar
os áudios ou relatos por escrito para a tutora.

9. Post dos professores: A petiana Rafaela ficou responsável por contatar os
professores para eles mandarem as respostas dos questionários e assim que
juntar um bom número de respostas serão iniciadas as postagens, para se
tornarem postagens regulares.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Gabriela/Vitória, Gabrielle/Luana

Encaminhamentos:   
●  Simpósio

Registro Reunião Administrativa:


